

とんけ

学校の教育目標

- ○思いやりのある子
- ○深く考える子
-)からだを鍛える子



富岸小学校 学校だより №12 令和6年3月22日

ホームページ http://www.noboribetsu.ed.jp/~tn_info/

1年の時間が育んだもの ~ぉヵ添えをありがとうございました

校長 小野島 晶

本日、令和5年度の全教育活動が終了しました。卒業証書・修了証をもって、子供た ちは現在の学年の教育課程を終えたことになります。全ての子が、実にたくましくなっ たと受け止めております。

地域・保護者の皆様には、この1年大変お世話になりました。コロナやインフルエン ザ等の感染症、夏の猛暑・熱中症、繰り返される学年・学級閉鎖などに翻弄された1年 でしたが、子供たちの頑張りはもとより、皆様のご理解とお力添えにより、何とか最終 日を迎えることができたと深く感謝しております。本当にありがとうございました。

さて、この1年も「子供が伸びる学校」を目指し、子供たちに社会で生きる力を育成 すべく、教職員がチームー丸となって指導に当たってまいりました。その内容について は、保護者アンケート等で前向きな評価をいただいた反面、課題もご指摘いただきまし た。皆様の声を真摯に受け止め、職員で議論を重ね、教育活動のよりよい改善と質の向 上を目指す方向を定め、再び実践を始めております。来年度も、お子さんや学校・教師 の様子を見ていただき、率直なご意見をいただければ幸いです。

例えば、課題となった「家庭学習や学び方の定着」については、一人1台端末を活用 した家庭学習の試行のほか、日々の授業で学び方の指導を工夫して家庭学習へ連動させ るなど、本校教職員は少しずつですが改善を加速させています。まだ十分とは言えませ んが、子供たちのために力を尽くす教師の責務を忘れず、引き続き地域・保護者の皆様 との関係づくり、連携・協働により、子供を真ん中にした学校づくりをともに進めた い、との思いを強くしております。

19日の卒業証書授与式では、ご来賓や保護者の皆様、在校生らの祝福を受け、卒業 生76名が本校を巣立っていきました(直前まで学年閉鎖)。一人一人の表情には、未来 への意志を感じさせる力強さが漂っていました。私たち教職員は、改めて小学校6年間 の重みを自覚し、全ての子供たちが自信を胸に卒業を迎えられるよう全力を尽くさなけ ればならない、と再確認したところです。

4月からの新たなスタートを見据え、富岸小学校は再び歩みを進めてまいります。今 後も、変わらぬご理解・ご支援をよろしくお願いいたします。

ぜひお子さんとこの1年を振り返り、ともに成長を喜び合う時間づくりをお願いします。

転出者より

教職員の異動についてお知らせいたします。今年は、 5名の教職員が異動、退職します。勤務年数に違いはあ りますが、本校の教育活動推進に力を注いでいただきま した。ありがとうございました。

穂 山 豊 希 教頭(豊浦町立豊浦中学校へ)

教員人生の中で、初めての小学校の経験をさせていただきました。もともとは小学校の教員になるための大学で学びましたが、採用時に中学校での採用となり、そのまま中学校教員・教頭としての生活でした。富岸小学校では、違う立場・違う文化に出会ったことで、また一段と「教育」「学校」というものを学ぶことが出来ました。多くの方から多くのことを学ばせていただいたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。

香 田 恵 先生(伊達市立伊達小学校へ)

6年間お世話になった富岸小学校を去ることになりました。この6年間では、かわいくてやさしい子供たちに囲まれ、幸せな日々を過ごさせていただきました。怪我をしていた時は、何人もの子供に「先生、大丈夫?」と声をかけてもらいました。保護者の皆様にも温かい言葉をかけていただき、何度も励まされました。この場を借りて皆様に感謝申し上げます。

最後になりますが、これからも皆様の幸せを願っております。6 年間、本当にありがとうございました。

赤 木 俊 也 先生(ご退職)

今年度をもって退職を決意しました。次女が昨年11月に超低出生体重児として産まれ、現在は札幌医科大学付属病院に入院しています。退院後も医療的ケアが継続的に必要と考え、札幌市へ引っ越すことを決断しました。富岸小学校には2年間お世話になりました。短い間でしたが、子どもたちの成長を沢山見ることができました。素直なところが富岸小の子どもたちの素敵なところです。それぞれの持ち味を活かして学校生活を楽しんでください。ありがとうございました。

坂 倉 美 保 支援員(ご退職)

児童の皆さんから毎日元気をもらい、一緒に学べて、とても幸せでした。皆さんには、これからも自分の目指す道を進んでいってほしいと願っています。応援しています。仲良くしてくれて、ありがとうございました。

村 上 直 美 スクールサポートスタッフ(ご退職)

私は、富岸小学校に介助員、スクールサポートスタッフとして約6年近くお世話になりました。 いろんな事が勉強になりました。いつも先生方にはご迷惑をお掛けしてばかりで…。子供たちからは元気をもらっていました。大変なことがいっぱいありました…楽しいこと、嬉しいこともありました。長い間、本当にありがとうございました。

4月行事 ※以下は現在の予定です。国や道の動向によっては変更となる可能性があります。

16日(火)5年視力検査 4特日課 5日(金)6年生準備登校 17日(水)歯科検診 図書貸出開始 8日(月) 着任式 始業式 18日(木)4年視力検査 9日(火)入学式 全国学力•学習状況調査(国•算) 10日(水)三校一声 1 年生下校指導 19日(金) 3年視力検査 身体測定(中)こぐま号246年 全国学力•学習状況調查(質問紙) 11日(木)三校一声 1年生下校指導 20日(土) 土曜日課 全学年参観日 PTA総会 身体測定(高) 22日(月) 振替休業日 清掃オリエンテーション 456年 23日(火)2年視力検査 こぐま号35年 こぐま号246年 12日(金)三校一声 1年生下校指導 24日(水)1年視力検査 身体測定(低・特支) 25日(木)3・5年聴力検査 26日(金)1年生を迎える会 図書オリエンテーション 456年 15日(月)6年視力検査 児童活動日 避難訓練 29⊟ (月) 昭和の日 1年生給食開始 清掃開始 30日(火)1・2年聴力検査 図書オリエンテーション 23年